



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

21 août 2015

Dossier électronique du patient (Infomed) Le Valais précurseur

Madame, Monsieur,

Les Chambres fédérales ont adopté le 19 juin 2015 la nouvelle loi fédérale sur le dossier électronique du patient. Deux mois plus tard, le canton du Valais franchit une étape décisive dans la réalisation du dossier patient partagé Infomed.

Le dossier électronique du patient favorise l'échange d'informations entre prestataires de soins. La qualité de la prise en charge du patient s'en trouve améliorée.

Afin de vous présenter les avancées en la matière, la conseillère d'Etat **Esther Waeber-Kalbermatten**, cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture, vous convie à une **conférence de presse** :

jeudi 27 août 2015 à 10 h 00
Salle n°1, Espace Porte de Conthey – Sion

La cheffe du Département sera accompagnée par **Victor Fournier**, chef du Service de la santé publique, **Dr Alexandre Gnaegi**, chef du Projet Infomed et **Dr Luc Eschmann**, médecin FMH médecine interne.

Une documentation vous sera remise sur place. Vous la trouverez également sur le site www.vs.ch, sous la rubrique habituelle.

En vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations amicales.

André Mudry
Chef de l'Information

